

500 niños en situación de vulnerabilidad reciben kits escolares

Ambato, 05 de octubre.- En un ambiente de juegos, coreografías, risas y anécdotas 500 niños y adolescentes del cantón en situación de vulnerabilidad y que tienen un buen promedio escolar, recibieron gratuitamente mochilas que contenían kits escolares con cuadernos, cartulinas, sacapuntas, marcadores, colores, esferos, dispositivos USB, diccionarios, zapatillas de lona, camisetas tipo polo y demás elementos que aportarán a su respectiva formación académica.

Esta iniciativa forma parte del proyecto “Recuperación a Grupos de Atención Prioritaria” que impulsa el GAD Municipalidad de Ambato a través de la Dirección de Desarrollo Social y Economía Solidaria y tiene como objetivo erradicar paulatinamente el trabajo infantil y garantizar que no abandonen sus estudios.

“Después de un estudio socioeconómico determinamos que los menores necesitaban este tipo de ayuda, puesto que provienen de hogares con bajos recursos económicos y cuyos padres poseen varios hijos, lo que les complica otorgarles los implementos escolares que requieren. Cada Kit bordea los 112 dólares y como Municipalidad incluimos parte de los uniformes escolares a fin de que a los niños y adolescentes no les falte nada y se sientan motivados para seguir adelante con sus estudios”, explicó Gabriela Rodríguez, directora de Desarrollo Social.

El alcalde de Ambato, Luis Amoroso Mora, consideró que la obra social es primordial para la actual administración y por ello recalcó que está haciendo la mejor inversión al apoyar de una manera integral a la población infantil del sector rural y urbano del cantón.

“Los recursos son limitados pero haremos todo lo posible por atender con servicios de calidad a nuestros niños, adolescentes, adultos mayores y personas con discapacidad; somos una administración humanista que trabaja en armonía en favor de todos los sectores sociales y tengan por seguro que siempre los apoyaremos y trabajaremos juntos porque practicamos la solidaridad”, expresó el Alcalde.

Los estudiantes mostraron su alegría y satisfacción al recibir los kits escolares y destacaron el aporte de la gestión social que realiza constantemente la Municipalidad en beneficio de los sectores más desprotegidos.

“Es una acción muy noble la que realiza el Alcalde para impulsar nuestros estudios. A pesar que tenemos bajos recursos económicos nos esforzamos en nuestros colegios para sacar las mejores notas y así tener un futuro mejor; los niños y adolescentes de Ambato somos dignos de estos incentivos porque además somos muy inteligentes y capaces de superarnos”, mencionó Jesenia Pilataxi de 12 años y quien cursa el octavo año básico superior en la Unidad Educativa Juan Benigno Vela.

Elva García y madre de una menor beneficiaria, consideró que la entrega realizada por el GADMA despierta alegría en los menores y los compromete a ser más responsables con sus obligaciones estudiantiles, al tiempo exhortó a que esta iniciativa continúe vigente siempre.

“Para mí es una gran ayuda porque a veces no tenemos el dinero para comprar los útiles para un hijo y más complicado para tres; agradezco al Municipio de Ambato por apoyar a mis hijos y regalarles estas mochilas con todos los materiales necesarios”, expresó.

Al final del programa desarrollado en la Explanada Sur del GADMA la mañana del miércoles 05 de octubre, los menores dibujaron sus sueños y plasmaron lo que querían ser de grandes: pilotos, futbolistas, bomberos, alcaldes, periodistas, entre otras profesiones. Ellos se sintieron queridos por la Municipalidad y se comprometieron a luchar por conseguir sus metas. (AJF)